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八潮高校が編集しました

八潮から世界へ八潮から世界へ
大髙清美さんにインタビュー大髙清美さんにインタビューカシオペア3rd オルガニストカシオペア3rd オルガニスト

大髙さんとちょこっと市内散策
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。
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八
潮
市
出
身
の
オ
ル
ガ
ニ
ス
ト
、
大

髙
清
美
さ
ん
に
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
を
お
願

い
し
た
も
の
の
、
お
忙
し
い
方
な
の
で
、

き
っ
と
実
現
し
な
い
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ろ
う
と
思
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て

い
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た
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、
ま
さ
か
の
Ｏ
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。

イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
当
日
ま
で
ド
キ
ド
キ
し

て
い
ま
し
た
。
大
髙
さ
ん
は
と
て
も
優

し
く
て
、
僕
た
ち
の
慣
れ
な
い
イ
ン
タ

ビ
ュ
ー
に
対
し
て
、
丁
寧
に
、
そ
し
て

真
剣
に
答
え
て
く
だ
さ
い
ま
し
た
。
そ

う
い
う
と
こ
ろ
が
伝
わ
っ
た
ら
い
い
な

と
思
い
な
が
ら
記
事
を
書
き
ま
し
た
。

　

若
者
向
け
広
報
紙
作
成
は
、
生
徒
会

役
員
で
あ
る
と
同
時
に
軽
音
楽
部
員
の

僕
た
ち
に
と
っ
て
と
て
も
貴
重
な
体
験

に
な
り
ま
し
た
。
こ
の
よ
う
な
機
会
を

与
え
て
く
だ
さ
っ
た
、
大
髙
さ
ん
と
八

プロになることを意識したの
はいつごろですか？
プロになろうとしていたわけ
ではなく、エレクトーン、音

楽が好きで、それを貫いていたらそ
うなっていました。

プロになって大変なことは何
ですか？
体調を崩せない、倒れられな
いことですね。誰かが自分の

代わりをできない職業ですし、聴き
に来てくれているお客さんのために
も、そういった面を表に出すことが
できないのが大変なところですね。

高校生のころ、一日どのくら
い練習していましたか？

高校生のころはバリバリ練習
していましたよ。最高で16時

間、食事もせずにオルガンを弾いて
いましたね。

それって辛くなかったですか
？
いえいえ、楽しくてずっと1曲
だけを練習していました。家

に帰ったらエレクトーンばかり弾い
ていたので、母親に「友達と遊んで
来なさい」と怒られるほどでした。

高校生のころと今とでは練習
方法は変わりましたか？
変わりましたね。高校生のこ
ろはテクニックなど肉体的な

面ばかり練習していました。当時の
練習方法は、「曲を覚えたと思った
らいったん休憩して、リセットして、
それをもう一度再現できたら完成。
できなかったらまた一からやり直
し」の繰り返しをしていました。今
は表現力や音楽性を磨くこと、例え
ば、自然を見たり、芸術作品を観に
行ったり、そういうことに時間を使
っています。

そういうところから曲作りの
インスピレーションを得たり

しているのですか。
そうですね。自然的なものを
見るとそういう曲を作りたく

なります。

高校生のころに好きだったミ
ュージシャンは誰ですか？
私は中学生のころからＹＭＯ
が好きでしたね。当時日本に

なかった音楽感にとても衝撃を受け
ました。洋楽ではベイシティローラ
ーズが好きでしたね。

大髙さんにとって良いドラム、
良いベースとはどういうプレ

ーヤーですか？
揺るがない人たちですね。ド
ラムとベースは世の中でいう

土地なんですね。ギターとかキーボ
ードはその上に建っている家とか建
物だと思ってください。ドラム、ベ
ースの土地、土台がしっかりしてい
ればどんなに大きな地震があっても、
その上の家は崩れないでしょ。地味
に見えるけどバンドにとってとても
大切なパートなんです。

縁の下の力持ちというわけで
すね。では、バンドを維持する

ために必要なことは何ですか？
音楽、芸術分野って正解のな
い世界だから、自分の音楽価

値観が正しいとは限らないわけです。
正解のない分野だからこそお互いの
レベルや音楽価値観を尊重して、歩
み寄りながら話し合うことが大切だ
と思います。芸術は一生勉強だと思
っているので歩みを止めるわけには
いかないんです。今、良いと思って
いる練習方法も10年後にはもっと良
い練習方法が得られて、今とは価値
観が違っているかもしれないけれど、
この分野はそれで良いと思っていま
す。とにかく、自分が自分がとなる
とバンドってすぐ崩壊しちゃうんで
すよね。

バンドのなかで演奏するオル
ガニストとして心がけている

こと、大切なことは何ですか？
邪魔をしないことです。ギタ
ー、ベース、ドラムの3人で

音楽が成り立っている瞬間ってある
わけです。そういうときには弾かな
い。逆に「サウンドが薄い」と感じ
たら、弾くということを心がけてい
ますね。このサウンドに何が足りな
いかを考えて邪魔にならないように
良い演奏をすることを心がけていま
す。

大髙さん、ありがとうございました。

大髙さんにインタビュー大髙さんにインタビュー

大髙　清美（おおたか　きよみ）
10月18日生まれ
〈経歴〉
・6歳からオルガンを始める。
・高校卒業後、財団ヤマハ音楽院エレクトー
ン科に入学。
・財団ヤマハ音楽院を卒業後はヤマハ音楽教
室の講師になり7年間勤める。
・1998年にデビュー。
・2012年にフュージョンバンド「カシオペア
3rd」に加入し、活動中。
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大髙さんプロフィール

今年5月に開校した「中川やし
お水辺の楽

がっ

校
こう

」に行きました。朝
から降り続いていた雨もやみ、記
念撮影をすることができました。

今年7月に全面開園した「や
しお駅前公園」に行きました。
やしお駅前公園にあるステージ
で、エアバンドをやりました。

　

八
潮
高
校
の
軽
音
楽
部
は
現
在
約
30
人
、
８
つ

の
バ
ン
ド
が
活
動
し
て
い
ま
す
。
私
た
ち
、
若
者

向
け
広
報
紙
編
集
委
員
も
４
人
中
３
人
が
軽
音
楽

部
に
所
属
し
て
い
ま
す
。

　

今
年
の
文
化
祭
（
潮
祭
）
も
、
会
場
に
入
り
き

れ
な
い
く
ら
い
の
お
客
さ
ん
が
来
て
く
れ
て
、
と

て
も
盛
り
上
が
り
ま
し
た
。
私
た
ち
も
い
つ
か
、

大
髙
さ
ん
の
よ
う
な
世
界
に
通
用
す
る
ミ
ュ
ー
ジ

シ
ャ
ン
に
な
れ
る
よ
う
に
が
ん
ば
り
ま
す
。

軽
音
楽
部

潮祭でのバンド演奏


